

Fuente: Federación ASEM - 03/02/2014
(ver noticia en <http://www.asemgalicia.com/noticias/noticias.html>)

III Rastrillo Benéfico en ASEM Aragón.

Se celebrará en Zaragoza, entre los días 28 de febrero, 1 y 2 de marzo.

Este Rastrillo Benéfico de ASEM Aragón (Asociación de Enfermedades Neuromusculares de Aragón), en el Centro Civico Rio Ebro, Edificio Jose MARTI, en la Calle Alberto Duce 2, (Barrio del Actur, junto a puerta lateral Centro Comercial Gran Casa), en horario de 10h a 20h. El rastrillo tienen como objetivo recaudar fondos para dar continuidad a los proyectos de la asociación aragonesa y seguir prestando servicios básicos a los afectados/as por enfermedad neuromuscular.

